

An unsere Lieferanten
To our suppliers

Tel: ++49-(0)4471-98019-0
Fax: ++49-(0)4471-98019-9
www.vandenheuvel.de
e-mail: info@vandenheuvel.de

Dodd Frank Act, Conflict Materials

Cloppenburg,
März/March 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Jahr 2012 hat die SEC (US-Börsenaufsicht) in den USA den sogenannten 'Dodd Frank Wall Street Reform and Customer Protection Act' umgesetzt. Im Abschnitt 1502 dieser Richtlinie verpflichten sich alle in der SEC registrierten Unternehmen zur Untersuchung und Offenlegung der Bezugsquellen und des Ursprungs von sogenannten 'Conflict Minerals'.

Conflict Minerals sind demnach

- A. die Mineralien **Tantal, Zinn-Erz (cassiterite), Wolframit (wolframite, Wolfram) Gold**, oder deren Derivate;
- B. oder jedes andere Mineral oder seine Derivate, zu denen der US Secretary of State feststellt, dass sie Konflikte in der Demokratischen Republik Kongo oder einem angrenzenden Land finanzieren,

die direkt oder indirekt von der Demokratischen Republik Congo (DRC) sowie deren Anrainerstaaten Burundi, Ruanda, Uganda etc. bezogen werden.

Durch den Abbau dieser Mineralien werden bewaffnete Truppen der DRC und ihrer Alliierten finanziert.

vdH beliefert Kunden, die sich den SEC-Regularien unterworfen haben. Als Zulieferer sind wir verpflichtet, den Ursprung etwaig eingesetzter 'Conflict Minerals' zu ermitteln und anzuzeigen, sofern deren Ursprung in einem der genannten Länder liegt.

- 1. Bitte überprüfen Sie Ihre an uns gelieferten Produkte hinsichtlich der direkten bzw. indirekten Verwendung von 'Conflict Minerals'.**
- 2. Bitte bestätigen Sie uns bis zum 03. April 2020, dass die an uns gelieferten Produkte 'conflict free' sind (siehe Formular).**

Beachten Sie, dass auch geringe Mengen eingesetzter conflict minerals relevant sind. Ferner gibt es bestimmte Ausnahmen von der Meldepflicht, z.B. recyceltes Material.

Zur unverbindlichen Information:

<http://www.sec.gov/about/laws/wallstreetreform-cpa.pdf> (Definition Material siehe S. 374 unten)
https://www.bga.de/fileadmin/user_upload/Publikationen/Geschaeftsbericht/merkblatt-dodd-frank-act.pdf

van den Heuvel Hydraulik GmbH & Co. KG
Die Geschäftsleitung

➔ ENGLISH

Dear Sir or Madam,

In 2012, SEC (Securities and Exchange Commission) in the United States introduced the 'Dodd Frank Wall Street Reform and Customer Protection Act'. In section 1502, the directive obliges all SEC-registered enterprises to examine and disclose their sources of supply and the origin of so-called 'Conflict Minerals'.

Conflict minerals are

- A. the minerals **columbite-tantalite (coltan), cassiterite, wolframite (tungsten) gold**, or their derivatives;
- B. or any other mineral or its derivatives determined by the Secretary of State to be financing conflict in the Democratic Republic of the Congo or an adjoining country, sourced directly or indirectly from the Democratic Republic of the Congo (DRC) and their adjoining countries Burundi, Ruanda, Uganda etc..

The mining of these minerals is used to finance armed groups of the DRC and its allies.

vdH supplies to customers who comply with the SEC directive. We are obliged to determine and disclose the origin of possibly used Conflict Minerals, if their origin stems from one of the countries listed.

- 1. Please investigate if one of the products you supply to us relate to the direct or indirect use of conflict minerals.**
- 2. Please confirm to us until 03. April 2020, that the products you supply to us are 'conflict free' (see form sheet).**

Note that even very small quantities of conflict minerals used in your products are relevant. In addition, there are exceptions from the obligation to inform, e.g. recycled material.

References/links, w/o obligation:

<http://www.sec.gov/about/laws/wallstreetreform-cpa.pdf> (definition materials see p. 374, bottom)

https://www.bga.de/fileadmin/user_upload/Publikationen/Geschaeftsbericht/merkblatt-dodd-frank-act.pdf (German only)

van den Heuvel Hydraulik GmbH & Co. KG
The Executive